
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

Sylvaine Guinlé-Lorinet : Libérer le prêtre de l'état clérical. Echanges et dialogue (1968-1975)

Laurent Jestin , le mardi 14 juillet 2009

Fonctionnant en réseaux régionaux, s'alliant avec des mouvements de prêtres à l'étranger, *Echanges et Dialogue* sut profiter des médias, ce qui donna à ses actions une ampleur sans commune mesure avec ses effectifs, puisque qu'il n'eut jamais plus de mille membres.

Le mardi 14 juillet 2009 à 22:45 . Classé dans